



Viernes, 25 de agosto de 2006



Registro Hemeroteca BUSCAR en eldiariomontanes Internet

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN

Servicios | Clasificados | Tienda

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

Videos Canal 8 DM
Punto Radio
Santander DM **en directo**

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

Seleccione...

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda

REGIÓN

VALDEOLEA

Encontrada una nueva necrópolis alto medieval en Camesa-Rebolledo

Construirán un edificio que albergará un museo y una sala de proyecciones audiovisuales

J. L. SARDINA/CAMESA

El equipo encargado de las excavaciones del yacimiento romano medieval de Camesa-Rebolledo ha encontrado una nueva necrópolis de la Alta Edad Media a escasos metros del recinto cerrado. De momento han hallado numerosas tumbas de lajas correspondientes a los siglos XI y XII, sobre todo de niños de muy corta edad. Para el arqueólogo el encargado de la excavación, Javier Peñil, cabe destacar por su tamaño, la de una persona adulta que sobresale por la largura y sección de sus huesos.

La Dirección General de Trabajo, en colaboración con el Ayuntamiento de Valdeolea, que lidera Ángel Calderón, contrató cinco personas para excavar en este recinto, donde en breve se construirá el nuevo edificio para albergar la nueva necrópolis que está enterrada. Una vez finalizada la excavación a mediados del próximo mes de septiembre, esta necrópolis será cubierta con piezas de metacrilato en las que aparecerán explicaciones para que los visitantes comprendan los contenidos. El Programa Leader 'País Románico' se encargará de financiar estas obras.

Valorizar el patrimonio cultural y arquitectónico del entorno del yacimiento romano medieval de Camesa-Rebolledo es el fin pretendido por los responsables del programa 'País Románico', que aprobaron, hace casi un año, un proyecto de ampliación en las excavaciones arqueológicas de Camesa. El alcalde de la zona ocupa desde finales del año 2003 el cargo de presidente de la junta directiva de este programa interterritorial con oficinas en la localidad palentina de Aguilar de Campoo y en Mataporquera.

Presupuesto

El presupuesto global de las obras es de 411.647 euros, de los cuales, el Programa Leader aportará 293.092 euros, es decir un 71,2 por ciento de la financiación total. Para ejecutar este importante proyecto se espera que Consejería de Cultura, Turismo y Deportes colabore con alguna subvención.

El objeto de este proyecto es la musealización de las excavaciones y dar respuesta a nuevas



Las primeras ruinas fueron halladas en 1980

Publicidad

Tarjetas de Visita con Etiquetas para Remite a juego GRATIS



BUSCAR

Compras

Todas las categorías



PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico

TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días

SUPLEMENTOS

- DEPORTE BASE**
· Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los equipos...
- ECONOMÍA Y EMPLEO**
· Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...
- UNIVERSITAT**
· Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...
- VECINOS TORRELAVEGA**
· Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

LO + BUSCADO

- Año Jubilar Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional de Santander
- Conciertos
- Universidad Internacional Menéndez Pelayo
- Fiestas locales
- Playas

- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

PARTICIPA

- Lo más visto
- Foros
- Chat

CANALES

Seleccione...



necesidades. Para ello se construirá una sala de usos múltiples, salas de laboratorio donde se limpiarán las piezas encontradas. Además el proyecto incluye la construcción de varias zonas destinadas a exposiciones y vestuarios. El nuevo edificio se ubicará paralelo al aula de recepción de visitantes. En cuanto a los acabados exteriores, se ha optado por una cubierta de chapa metálica, una fachada de madera tratada y carpintería de PVC.



- Hoteles
- Traineras
- Racing de Santander
- Másters
- Alquiler de pisos

Enlaces Patrocinados

Restaurante El Pedregar

El marco ideal para celebrar sus eventos. Barcelona.
<http://www.elpedregar.com/>

Hotel Rural Monnaber Nou - Restaurante gastronomía

Encuentra en Mallorca el descanso que deseas. Acércate a Mallorca y disfruta del relax de un hotel balneario, con la gastronomía y los encantos de la tierra. Reserva ya tu alojamiento.
<http://www.monnaber.com>

Restaurante La Casuca (Madrid)

Descubre en La Casuca un restaurante de cocina tradicional con toques personales donde podrás disfrutar de recetas de siempre. Carta infantil para los fines de semana. Parking gratuito.
<http://www.casuca.com>

Reserva restuarante en atrapalo

Busca tu restaurante de forma cómoda y sencilla. Reserva tu mesa online y ¡consigue grandes descuentos!
<http://www.atrapalo.com/restaurantes>

Subir



© EL DIARIO MONTAÑÉS
 C/ La Prensa s/n 39012 Santander
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF: B39495460



[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)